

demeure, les trépassés dorment en paix, à l'abri de la loi comme de la profanation, troublés seulement par la prière de leurs fils que la proximité y amène chaque dimanche. ”

M. Audet avait gardé l'habitude, tous les ans, de venir faire sa retraite avec les prêtres de son diocèse d'origine, à Saint-Hyacinthe. Tout en retrempant son âme au séminaire de son enfance et de sa jeunesse, il aimait à se refaire le cœur avec les bons amis d'antan. Il avait été ordonné prêtre dans sa paroisse natale (9 septembre 1866) par le grand Mgr Taché, et c'était là l'un des bons souvenirs qu'il aimait à rappeler.

Doué d'aptitudes remarquables pour les lettres, malgré sa vie très occupée il resta fidèle à leurs charmes et entretenit toujours avec elles quelque commerce. Outre l'*Histoire de la congrégation canadienne-française de Winooski*, dont nous avons parlé, il laisse des *Notes historiques sur la famille Audet*, des *Souvenirs de voyage* et une compilation de morceaux détachés qu'il a intitulés *Mes souvenirs*.

En deux mots, c'est une belle et utile carrière sacerdotale qui vient de se clore. Les paroissiens du Père Audet, comme aussi les membres de sa famille et ses confrères de Burlington et de Saint-Hyacinthe, garderont longtemps sa mémoire en vénération. Il aura sans doute, lui qui fut charitable et miséricordieux autant qu'actif et zélé, reçu auprès du juste juge l'accueil réservé aux bons et fidèles serviteurs. C'est notre espoir et c'est notre vœu. *Requiescat in pace !*

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

| | | |
|--------|------------|--------------------------------|
| Mardi | 12 février | — Pensionnat Sainte-Catherine. |
| Jeudi | 14 “ | — Mont-Sainte-Marie. |
| Samedi | 16 “ | — Saint-Antoine. |